

## Les Nouvelles calédoniennes – 13 juin 2018

### Calédonienne des Eaux : « On a deux milliards de francs de commandes aux Fidji »

La Calédonienne des Eaux, gestionnaire du réseau de dix communes locales, vend également ses services aux autorités fidjiennes. « On nous a passé une première commande il y a deux ans, pour du traitement d'eaux usées dans l'industrie et pour de l'eau potable, expose Didier Gaujous, directeur général. À l'heure actuelle, on a deux milliards de francs de commandes », pour un chiffre d'affaires annuel de 5 milliards en Calédonie.

À l'origine de cette percée, des informations glanées via une fédération de professionnels océaniques du traitement de l'eau (PWWA). « Ailleurs qu'en Nouvelle-Calédonie, les régies d'eaux sont principalement publiques. Notre système de délégation de ser-



**L'usine de traitement d'eau potable mise en service par la Calédonienne des Eaux à Belavuto, aux Fidji.**

*vice public, où un exploitant propose ses services, commence à intéresser les pays voisins. »*

À Fidji, la Calédonienne des Eaux va ouvrir une succursale au mois de juillet. Au Vanuatu, aux Kiribati, à Tuvalu, elle espère prochainement conclure

des contrats autour de la technologie du dessalement, comme à Ouvéa. « L'export est un très beau relais de croissance. À terme, on espère réaliser la moitié de notre chiffre d'affaires à l'étranger », avance Didier Gaujous.